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日頃は、PTA の活動にご協力とご理解をいただきありがとうございます。 

今回はもっと知ってほしい PTA！「 PTAは本当に必要なのか？」 

PTA の意義や必要性について皆さんに問いかけてみたいと思います。 

 

最初に思い浮かぶのは「子どもたちの学校環境を良くするためにある」という

ことです。昨年度北陵小学校 PTA はトイレの改修を要望しました。10 月の川西市広報誌にこ

ども応援事業として、小中学校トイレ改修計画が上がっていました。越田市長に本校のトイレ

を視察に来ていただいた事もきっかけの一つになったと思いたいですね。 

  

次は「学校運営や必要な支援に関する協議に参画できる」ということ。 

新しい事を始める時や保護者と一緒に何かをする時、先生方は「保護者の方の意見を聞きた

い！」「もっと気軽に子どもたちのことについて話し合ったりしたい！」と思っておられます。

クラス懇談や個人懇談もその場ではありますが、PTA の P（保護者）と T（先生）がコミュニ

ケーションを取り合い、協力していくことでより良い北陵小学校をつくることができると思っ

ています。 

北陵小学校 PTA は会員が誰でも運営会議に参加する事で、より多くの人の思いが

伝わる組織を目指しています。 

今後、国の施策により「コミュニティスクール・学校運営協議会制度」という地域学校協働活

動が進められます。「地域で子どもを育てる」ために地域コミュニティが学校運営に携わるよう

になります。保護者の代表として PTA も参加しますが、多くの保護者の声を届けるために

も会員の皆様の意見を聞かせていただきたいと思っています。 

  

三番目は「親自身が学べる」ということです。様々な講演会に参加することもその一つです

が、PTA 役員経験者の多くが「子育ての相談やいろいろな話ができてよかった」という感想を

寄せてくれています。PTA の活動を通して知り合った保護者の方たちが、ともに活動するうち

に仲良くなり、色々な話をしていくうちに大人なりの勉強をしているように思います。 

ワンオペ育児とはいかないまでも、子育て中の迷いや悩みは誰にでもあります。 

同世代の子どもをもつ保護者がこんなにたくさんいるからこそできる学びの場だと思います。 



 最後は「地域コミュニティの一員」だということ。北陵コミュニティはこの地域に住ん

でおられる方全員が対象です。地域の中心である北陵小学校に子どもを通わせている保護者団

体として PTA は参加しています。「子どもたちのために」と思っているのは、学校や保護者だ

けではありません。地域の方も同じ思いでおられます。PTA としても協働できることは一緒に

やっていこうと思っています。 

 

 PTA はボランティアです。できることをできる人ができる時にするのが本来のあ

り方だと思います。一人で抱え込んだり、できないこと、参加できないことを責められるなど

ということは絶対にあってはいけません。 

誰もが気持ちよく参加できる組織へと変わっていくために、ぜひ皆さんのご意見をお

聞かせください。 

 

お知らせとお願い 

 

★令和 3 年度ブロック長募集中です‼ 先日のお手紙で配布いたしましたが、まだブロ

ック長が出ていない地区にお住まいの皆様、あなたの時間を少しだけ子どもの安全のために分

けていただけませんか？よろしくお願いいたします。 

 

★11月にPTA入会届を配布いたします。入会したら役員をしないといけない？確かに、

役員は必要なのかもしれませんが、絶対に！ということはありません。まずは PTA に参加して

みてください、あなたなりの関わり方で良いのです。よろしくお願い致します。 

 

★PTAだよりは活動報告等の広報活動として発行していきたいと思いますので、今後も会員・

非会員に関わらず、全てのご家庭に配布させていただきます。「なんかやってるな～」と読んで

もらえたら嬉しいです。 

 

★日が暮れるのも早くなり、不審者情報や交通事故の件数が多くなる季節になりました。

外出の際は車にパトロールプレートを見えるように置く。下校時にパトロールベストを着けて

玄関先に出るなど、大勢の目で子どもたちを見守って行きましょう！ 


